

# Frühjahresputz

## Gemeinde Bairisch Kölldorf

### Frühjahresputz

In diesem Jahr beteiligte sich die Gemeinde Bairisch Kölldorf am "**großen steirischen Frühjahrsputz**". Gemeinsam mit der **Berg- und Naturwacht** begaben sich die **Feuerwehrjugend** sowie zahlreiche freiwillige HelferInnen auf Müllsuche. Sie staunten nicht schlecht, was so alles am Straßenrand, in den Wäldern, aber auch in Bächen zu finden war. Neben Verpackungsmüll wurde auch ein Kühlschrank, Eternitplatten Autoreifen, Getränkedosen, Schischeuhe, Bekleidung und noch vieles mehr gefunden.

„Es war ein gelungener Aktionstag mit einem sichtbaren Ergebnis an einem gewaltigen Müllberg.“

Sammelmenge: 460 kg





